

---

## IAA 2023: Der Bundeskanzler schaut bei Mahle vorbei

Bundeskanzler Olaf Scholz hat bei seinem traditionellen Eröffnungsrundgang auf der IAA Mobility in München heute auch den Stand von Mahle besucht. Dort informierte er sich über über smarte Elektroauto-Ladelösungen für Unternehmen, Städte und Wohnanlagen. Konzernchef Arnd Franz plädierte für Technologievielfalt. „Für Mahle ist E-Mobilität gesetzt. Als System-Champion elektrifizieren wir alles, was Räder hat. Für schnell wirksamen Klimaschutz brauchen wir alle Technologien ohne ideologische Vorgaben.“ Mit Blick auf den Standort Deutschland sagte Franz: „Die Transformation der Autoindustrie in Deutschland muss gelingen. Dafür brauchen wir neben klugen Ideen auch attraktive Standortbedingungen.“

---

## Bilder zum Artikel



IAA 2023: Bayerns Ministerpräsident Markus Söder, Konzernchef Arnd Franz, Bundeskanzler Olaf Scholz, Bundesverkehrsminister Volker Wissing und VDA-Präsidentin Hildegard Müller am Mahle-Stand.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mahle

---